



南富良町立南富良野西小学校 学校だより

令和7年
3月25日発行

第 12 号

西小っ子

ありがとうございました

校長 西田朋代

3人の6年生。6年間通い続けた学び舎に別れを告げて卒業していきました。卒業式を通して紡がれた心と心の交流。1年のお付き合いしかない私にも温かなイメージがはっきりと浮かび、彩り豊かに伝わりました。毎年卒業式を迎えるたびに、私は教職に就いてよかったと感じます。それは多分、ともに学校生活を送った子供の成長が実感できるからであり、子供に教えているつもりが、かえって子供から多くのことを教わっていることに気付けるからなのだと思います。昨今は教員養成課程の大学を卒業してもあえて教職を選ばない学生も多いと聞いております。教職の魅力をどのように伝えられるか分かりませんが、この思いをその一つとして機会があれば伝えていきたいと思いました。卒業する子供はもちろんですが、我々教職員にとっても南富良野西小学校は母校です。

3人の皆さん。卒業おめでとうございます！

明るく、元気な6年生。教室で一緒に過ごし、たくさん話したり遊んだりしました。おもしろい話でみんなを笑顔にし、場を和ませてくれました。

教え方が上手で、勉強を分かりやすく教えてくれました。発表のときの、聞きやすい話し方と分かりやすいまとめ方は、私たちのお手本でした。

休み時間は、一緒にドッジボールをたくさんしました。全校のみんなが楽しめるようにルールを考えてくれました。投げる力が強くて、ボールをよけるのも上手で、憧れの存在でした。

全校の活動では、リーダーとして指示を出し、うまくいかないときは励ましてくれました。優しくしてくれて、嬉しかったです。

ありがとうございました。

今年度在校生「別れの言葉」より抜粋

1年を振り返りますと、本校ほど「おかげさま」でなりたっている学校はめったにないと感じております。特に保護者様にはPTAを窓口にならなご相談にのっていただきました。地域・保護者・学校が子供を「育む」という視点で見事にマッチングしている学校が南富良野西小学校であると感じております。

この1年間、皆様からいただきました深いご理解と厚いご支援に対しまして、心より感謝申し上げますとともに、4月からの新たな年度にもおいても、変わらぬご支援とご協力をお願い申し上げます。

ありがとうございました。



6年生を送る会

2月28日(金)、本校体育館において、児童会主催の6年生を送る会が開かれました。全校児童と保護者、教職員で「ドッジボール、鬼ごっこ」を全力で楽しみました。また、1・2年生からは折り紙の花束のプレゼントを6年生からはお礼の言葉と手作りクッキーのプレゼントがありました。6年生と他の学年との関わりの深さを感じさせる会となりました。

同窓会入会式

3月7日(金)、本校体育館において、第9回南富良野西小学校同窓会入会式が開かれました。金哲也会長より会員になる卒業生3名に対し、金哲也同窓会長より歓迎とお祝いの言葉をいただきました。また、6年生代表の永井大地さんから同窓会に入会する決意の言葉がありました。同窓生となった3名の今後の活躍を期待しています。



第9回卒業証書授与式

3月15日(土)、第9回南富良野西小学校卒業証書授与式を実施いたしました。高橋町長をはじめ、多くのご来賓の方々に参列いただき、卒業生の門出をお祝いしていただきました。卒業証書授与では、本年度3名の卒業生、鹿野慶洋さん、高坂檜さん、永井大地さんに西田校長より卒業証書が手渡されました。式では、在校生・卒業生による、寂しさや激励、感謝や希望といった思いがあふれる呼びかけや、全員で歌う最後の歌「今、生きている」が会場中に響きました。

その後、PTA主催の卒業を祝う会を実施しました。式の中では、本校の同窓生やかたつお世話になった先生方のメッセージが披露される等、次のステージでの活躍を予感させるイベントが盛り込まれ、小学校生活を確かに振り返る時間となりました。そして、盛大な紙吹雪の中、卒業生3名は旅立ちました。本卒業式に関わり、多大なご支援、ご協力をいただき、誠にありがとうございました。卒業生の今後の活躍を期待しています。



第10回入学式について

4月7日(月)午前10時より、本校体育館において、南富良野西小学校第10回入学式を行います。新しく2名の新1年生が入学いたしますので、ご案内いたします。

「自律・協働・創造・挑戦する児童」を目指して、学びを深めていきます。ご支援・ご協力をよろしくお願い申し上げます。

4月行事予定

| 日 | 曜 | 学校行事 |
|----|---|----------------------|
| 7 | 月 | 着任式 始業式 入学式 |
| 11 | 金 | 二計測 視力 聴力検査、児童会① |
| 14 | 月 | 1年生給食開始、1年生を迎える会 |
| 15 | 火 | 午前授業 |
| 17 | 木 | 全国学力学習状況調査 尿検査配付(1次) |
| 18 | 金 | 参観日 PTA総会 尿検査回収(1次) |
| 21 | 月 | 交通安全青空教室 個人懇談① |
| 22 | 火 | こいのぼり集会 心電図検査(1年生) |
| 23 | 水 | 全国学力学習状況調査児童質問紙実施日 |
| 24 | 木 | 交通安全青空教室予備日 個人懇談② |
| 25 | 金 | クラブ① 春のクリーン作戦 |
| 28 | 月 | 個人懇談③ |
| 29 | 火 | 昭和の日 |

5月行事予定(前半)

| 日 | 曜 | 学校行事 |
|----|---|-------------------------------|
| 1 | 木 | 防犯教室 クリーン作戦予備日 第1回PTA会議 |
| 2 | 金 | 児童会② |
| 3 | 土 | 憲法記念日 |
| 4 | 日 | みどりの日 |
| 5 | 月 | こどもの日 |
| 6 | 火 | 振替休日 |
| 7 | 水 | 鯉のぼり撤去 知能検査(2・5年) 本部町交流保護者説明会 |
| 9 | 金 | 児童会③ |
| 12 | 月 | 避難訓練 |
| 13 | 火 | なかよし集会 |
| 15 | 木 | 下校指導 クラブ② |

転任のご挨拶

この度の人事異動で、本校の高坂耕治教諭、柿崎奈緒教諭、吉見咲希養護教諭が転任することになりましたのでお知らせいたします。

<離任者ご挨拶>

高坂 耕治 教諭

「6年間、私も家族も、保護者と地域の皆様には大変お世話になりました。明るい素直な子どもたちに囲まれて、楽しい日々を過ごすことができました。西小で培った経験を新任地でも生かしてまいります。本当にありがとうございました。」

柿崎 奈緒 教諭

「在任中は、元気な子どもたちや保護者の皆様、地域の皆様に支えられ、公私ともに充実した時間を過ごすことができました。この経験を糧に、新任地でも一層励んでまいります。大変お世話になりました。ありがとうございました。」

吉見 咲希 養護教諭

「明るく元気な子どもたち、温かい保護者や地域の皆様に支えられ、この4年間様々な経験を積み、楽しく過ごすことができました。教員になって初めての勤務地が南富良野西小学校で良かったなと思っています。今まで大変お世話になりました。」

先生方の新任地でのますますのご活躍をご祈念申し上げます。